



¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

¿Palacio de Lerdo por Bruselas o pragmatismo?

1981 Del Mazo gobernador:

El Director del Banco Obrero Alfredo del Mazo González arrebató la postulación para gobernador del estado de México a los secretarios de Gobierno y Hacienda Juan Monroy quien formó a Arturo Montiel y Ramón Ferrat Sola respaldado por el presidente del PRI Javier García Paniagua. Esa decisión no solo fue avalada por el presidente José López Portillo y su operador político y líder del PRI Gustavo Carvajal sino a regañadientes fue respaldada por el ex gobernador Carlos Hank González, el saliente Jorge Jiménez Cantú. La designación del Director del Banco Obrero anticipó el curso de la sucesión presidencial que siete meses después recayó en el secretario de Programación y Presupuesto Miguel de la Madrid Hurtado, quien así se refirió sobre Del Mazo "es como el hermano que nunca tuvo", suficiente para anticipar que la entidad vecina no contaría con un gobernador de seis años.

Ascenso: En julio de 1986 al ser designado por el presidente Miguel de la Madrid como su candidato al gobierno de Sinaloa el secretario de Minas, Energía e Industria Paraestatal (Semip) dejó esa posición al inquilino del Palacio de Lerdo Del Mazo González quien disputó a sus similares de Gobernación Manuel Bartlett y Programa y Presupuesto Carlos Salinas y PGR Sergio García Ramírez la decisión del Fiel de la Balanza de Los Pinos.

Pase a Bruselas: Al final la designación del presidente Miguel de la Madrid favoreció con cierta dificultad mediática a Salinas frente a un madrugante inducido desde SEMIP a través del cual se filtró que la candidatura recaerá en el Procurador de la República Sergio García Ramírez. El fake news fue cancelado por Gobernación para que en la tarde del domingo 2 de octubre 1987 el candidato de los tres sectores del PRI Salinas de Gortari acudiera a "Los Pinos" a presentar su renuncia al frente de la SPP para contender como candidato del PRI a la trágica candidatura presidencial 1988-1994.

¿A Bruselas?: Conocedor del origen de su pifia informativa, Del Mazo González acudió a "Los Pinos" para solicitar "hermano que nunca tuvo el presidente MMH" la representación diplomática y concurrente de México ante Bruselas y la Unión Europea (UE) misión en la que se desempeñó el sexenio de Salinas hasta su reincorporación a la administración pública y la disputa de un segundo cargo de elección popular Gobierno de CDMX, en el que cayó ante el dos veces candidato presidencial Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano. Su dos últimos encargos fueron como asesor en materia de Agua del gobernador Arturo



Enrique Peña Nieto y Eruviel Ávila con La Mont: ¿A quién respaldan gobernadores mexiquenses?

Montiel y Diputado federal ante la LIX Cámara de Diputados donde como integrante del grupo de Elba Esther Gordillo confrontado con el líder del PRI Roberto Madrazo, se distanció de su similar del grupo parlamentario Eruviel Chuyffet hasta dimitir a su curul. Después siguió su interés por promover el arribo de su hijo en la administración del gobernador sobrino Enrique Peña quien nombró a Alfredo del Mazo Maza al frente del Instituto del Emprendedor, secretario de Turismo, alcalde de Huixquilucan

y la postergada candidatura a gobernador 2011 en la cual fue superado por el edil ecatepequense Eruviel Ávila Villegas y su principal aliado el extinto obispo de la Diócesis de Ecatepec Onésimo Cepeda Campos.

Seis años después: Pese a las acusaciones por parte del Senador Mario Delgado de formar parte del Cartel Nueva Generación del PRI integrado por sus similares de Nuevo León Rodrigo Medina, Veracruz Javier Duarte, Chihuahua César Duarte Quintana Roo Roberto Borge, ganó con el respaldo de su primo y 78 presidente de México Enrique Peña la gubernativa a la profesora Delfina Gómez.

¿Qué sigue?: El primer domingo de junio Alfredo del Mazo al igual que Carlos Joaquín González, ex Quintana Roo, Quirino Ordaz Coppel, Sinaloa y Omar Fayad Meneses, Hidalgo buscara con el nombramiento de su incondicional, ex líder del PRI y ex secretaria de Desarrollo Social entregar la plaza al gobernante Partido Morena a nivel federal.

¿Por qué Bruselas? Es la misma representación y concurrente con la Unión Europea ocupada por su extinto padre y crucial ante el desenlace del conflicto Rusia - Ucrania. Sin embargo en la entidad más poblada y por sus 17,500,000 habitantes decisiva en la lista nominal del INE para la elección presidencial 2024 todo puede suceder. Primero la integración de una alianza opositora vía Movimiento Ciudadano que en un escenario exponencial llegaría al 9 o 10 por cierto pero abierto a incorporar a las filas del Partido Naranja a Ana Lilia Herrera Anzaldo respaldada por los ex gobernadores Arturo Montiel y Eruviel Ávila Villegas como el precursor de la Marea Roja, Isidro Pastor Medrano, quien en 2004 fue junto con el controvertido ex subprocurador de la República, despedido por el General Rafael Macedo de la Concha los rivales del sobrino del gobernador para la sucesión 2005.

Así el PRI llega con una candidata dócil pero de manera soterrada con una independiente al estilo Jaime Rodríguez Calderón "el ex Bronco de Nuevo León", Ana Lilia Herrera Anzaldo que sea mas competitiva frente a la dupla Morena Delfina Gómez y de ganar la elección su futuro secretario de Gobierno o sustituto en el Palacio de Lerdo Horacio Duarte.

Así un pragmático Grupo Atlacomulco ¿podría derrotar con todo y Roberto Calleja y David López a Morena?



Ana Lilia Herrera Anzaldo: ¿Candidata independiente o solo institucional?



Peña Nieto y Del Mazo: "Fiel de la balanza 2017"